

JAWRO Nightに参加して

名古屋大学放射線科 大家祐実

第78回日本医学放射線学会総会に合わせて開催されたJAWRO nightに参加させていただきましたので、ご報告致します。

場所は横浜ランドマーク中の豚肉創作料理やまとで美味しい豚肉コース料理を頂きました。ミシガン大学のクリスティーナ チャップマン先生、MD アンダーソンのリツコ コマキ先生をはじめ、いつも壇上で拝見する先生方、私よりも若い（であろう）先生方と同じ時間を共有でき、ドキドキしていました。参加メンバーがそろい、自己紹介となった際、「今回は英語で」というお達しが！！私の順番は3番目。リツコ先生を始め、まわりの先生方にこっそり教えていただきながらたどたどしく自己紹介を終えほっとしていると、残りの先生方のスピーキング力に驚愕しました。医学のことだけでなく英語も勉強しようと、心に誓った夜でした。

その後は和やかに談笑が続き、子育てや家事と仕事の両立、ライフステージに合わせた仕事の仕方など、先輩方のお話しには共感できることが多く、励みになりました。仕事と家庭のあり方に悩む毎日ですが、時折こういった場に参加させていただき、美味しい料理とお酒を頂きながら、たくさんの方々とたくさんお話することは、モチベーションの維持にもつながりリフレッシュもでき、必要な時間と感じました。

また、機会がありましたら、参加させていただきたいと思います。最後になりますが、このような素敵な場を用意していただいた幹事の先生方に御礼申し上げます。